

私たちが生活していくうえで、必ず出るごみ——生活様式の変化とはいって、このごみがこの数年急激に増え、ごみ処理施設はパンク状態となっています。

ごみを減らすにはどうしたらよいのか。今回は、ごみの現状をコンパクトにまとめてみました。

ごみ排出文化にドツ

プリ、私たちの生活

平成元年度に市内で出されたごみの量は、一年間に約二万三千トン(可燃物約二万トン、不燃物約一千トン)にもぼつています。これは、市庁舎を入れるとおとく三十分分を埋め尽くしてしまう量です。これを一人当たりに換算すると一日約九百四十二キログラム、年間で三百四十三キログラムを超えるごみ

を捨てていることになります。

全国平均値でも、一人一日約一千キログラム、年間三百八十一キログラムに達しています。これを一人当たりに換算してみると、一年間約八千九百円。新

たちは、もはやごみ排出文化に浸って生活しているといえます。

市内のごみの量は、昭和六十二年度に著しく増加(前年比七・三%増)したのちも毎年二%程度ずつ増えてきており、平成元年度は、四百六十

二十四年ぶりの二百三十万台分

のごみ収集車を超過するごみ

ごみ処理にいくら費用がかかるのか

現在全国でごみ処理に使われる年間費用は、約一兆一千億円に達しています。

人口一人当たりに換算してみると、一年間約八千九百円。新

津市では一般ごみに限ると、一人年間約三千四百円(一世帯当たり約八千七百円)の経費がかかりています。もちろん、こうした経費は、私たち一人ひとりの税金でまかなければいるのです。

ごみがこれからも増え続けながら増えます。さらに市の財政に占めるごみ処理費用の比重も増え、私たち自身がごみの税金で強く圧迫されます。

では、私たち一人一人が一日に捨てるごみを百倍減らし重大な事故を招かないよう、みどりの減量となり、その処理に費やされる私たちの税金が、約一千万円以上節約される計算になるのです。

ながるおそれがあります。

爆発のおそれのある家庭

用コンロのガスボンベ・シンナー・ガソリン・化粧品など発火性のものが入つて必要です。

使用済みのカセットボンベやスプレー缶などをごみとして出すときは、くぎなどで穴を開け中味を出し、缶内が當座となったのを確にします。

認したうえ、不燃物として出してください。

重大な事故を招かないよ

う、みなさんのご協力をお願ひます。

かがテーマです。

ながるおそれがあります。

いんじないかと思いま

しかばたらいいないこ

とや毎日六十才もゴミを

もやしていることなど、

ゴミをもやしている

が人などはませんでし

たが、たいへんな事故につ

にも大きな被害が出ました。

幸い、作業員や直接不燃物

を持込む市民の方々にけ

どもびっくりしました。

いうことでしたね。だ



どうなる どうする

そのままゴミが増えたら…

カセットボンベが爆発

廃棄物破碎機に大損害

六月十五日、市之瀬最終

処分場の破碎機棟内で爆発

事故が発生しました。

この爆発は想像以上の破

壊力で、建物の屋根が一部

吹き飛び、厚さ十センチもあ

る外壁に大きな亀裂が入り

ました。もちろん、破碎機

にも大きな被害が出ました。

幸い、作業員や直接不燃物

を持込む市民の方々にけ

どもびっくりしました。

いうことでしたね。だ

から、わたしはお

見学してみて

一小四年 宮尾傑君

ぱくが一番おど

いたのは、すご

い大きなクレーン

のすごい火でゴミを

もやしていることです。

んだな、と感じました。で

も、ゴミが出なければ、

出してくださいね。

1 小児重か
らのお手紙を

らの

お便り

を

読

み

た

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う